

Sociétés Médicales

L'ASSOCIATION MÉDICALE DES COMTÉS DE CHAM-BLY, IBERVILLE, LAPRAIRIE, NAPIERVILLE ET SAINT-JEAN

LE BULLETIN MÉDICAL DE QUÉBEC,

Monsieur l'Éditeur,

Cher Monsieur,

Les médecins de ce district se sont formés en une société médicale sous le nom de L'"Association Médicale des comtés de Chambly, Iberville, Laprairie, Napierville et Saint-Jean" et ont élu les officiers suivants :

Dr. H. Moreau de Saint-Jean, président ; Dr. T. Phénix d'Henryville, vice-président ; Dr. J. L. Duval de St-Jean, Sec.-Trés. ; et un comité de discipline composé des Drs Tassé, Sarrazin et Montgomery.

La société a adopté un tarif d'honoraires (dont je vous envoie copie par le même courrier).

La société a aussi rédigé une liste des mauvaises payes du district, pour être distribuée à tous les membres. Elle se propose l'établissement d'une librairie médicale.

Il est proposé de tenir les assemblées mensuelles, et à toutes les assemblées au moins deux membres seront demandés de préparer un travail chacun sur des sujets ayant rapport à la pratique de la médecine.